

生徒会 お礼のことば

本日は先輩方による最高のプレゼントをいただき、心より感謝申し上げます。

わたしたちは、これまで何万キロという移動を、同窓会からいただいたバスを使わせていただいておりました。

部活動以外の課外活動にも同様に使わせていただいておりました。

しかし、残念なことにそのバスも近年、老朽化が進み、一台は廃車に、もう一台も限界に達しようとしています。

このような状況の中で、先輩方からのバスの寄贈は大変ありがたく、同窓生の絆を感じさせる最高のプレゼントです。

これからは私たちも更に活動的に活躍できることと思います。

私たち生徒も、石桜同窓会90年、岩手中高等学校100年に向けて、私たちも一丸となり、学校、そして同窓会を盛り上げていきたいと考えています。

岩をも碎く石桜精神、その精神は私たち後輩に脈々と受け継がれています。

そして、このバスを使い、さらなる岩手中高等学校の活躍を先輩方に誓います。

このたびの先輩方のご尽力による最高のプレゼントを、心から感謝しながら使わせていただきたいと思います。

本当にありがとうございました。

生徒代表 岩手中高等学校生徒会会长 松本一志